Bewerbung Hauswirtschafterin (Quereinstieg)

Sehr geehrte Frau Schubert,

nach mehreren Jahren in der Gastronomie möchte ich meine Kenntnisse und Fähigkeiten in den Bereich der Hauswirtschaft übertragen. Die Strukturierung von Arbeitsprozessen, die Einhaltung hoher Hygienestandards sowie der Umgang mit individuellen Ernährungsbedürfnissen waren in meinen bisherigen Tätigkeiten von zentraler Bedeutung und bilden eine solide Grundlage für den Quereinstieg in die Hauswirtschaft.

Besonders wichtig ist mir das wirtschaftliche Arbeiten, das ich durch die Organisation von Bestellungen, Lagerhaltung und Speiseplanung in der Gastronomie intensiv erlernt habe. Diese Fähigkeiten möchte ich nun in Ihrer Einrichtung einbringen, um die Verpflegung und Versorgung effizient und kostenbewusst zu gestalten.

Zudem habe ich große Freude daran, Menschen direkt zu unterstützen und individuelt auf ihre Bedürfnisse einzugehen. In einer Pflegeeinrichtung ist dies besonders entscheidend, da hier nicht nur die hygienische Versorgung, sondern auch der zwischenmenschliche Aspekt eine wichtige Rolle spielt. Meine Erfahrung im Umgang mit Gästen, die unterschiedliche Wünsche und Anforderungen haben, wird mir dabei zugutekommen.

Die gewissenhafte Einhaltung von Hygienestandards ist mir sehr wichtig – von der Lebensmittelzubereitung bis zur Reinigung. Ich bin überzeugt, dass ich mit meiner bisherigen Erfahrung eine wertvolle Bereicherung für Ihr Team sein kann.

Ich freue mich darauf, in einem persönlichen Gespräch mehr über die Aufgaben in Ihrer Pflegeeinrichtung zu erfahren und Ihnen meine Motivation für meinen beruflichen Neustart darzulegen.

Mit freundlichen Grüßen